

DANS LE CADRE DES SEMAINES D'INFORMATION
SUR LA SANTÉ MENTALE

Santé mentale

et respect des droits

Du 28 septembre au 15 octobre 2021
à Vienne

STAND D'INFO

EXPOSITION

LECTURE

CINÉ-DÉBAT

RELIGION VIE AIDES
TRAVAIL PRIVÉE
CULTURE ÉGALITÉ PENSÉE
ÉMOTIONS OPINIO
SENTIMENTS LIBERTÉ
JUSTICE SANTÉ SOINS
DROITS SÉCUR
LOGEMENT
FORMA
EMPLOI ÉDUCATIO
PROTECTION
CULTE AMO
PARENTALI
RESPECT VI
VIE AMIT
SOCIALE
CITOYEN
FAMILLE
SOUTIEN
INTIMITÉ
SOURIRE



Plus d'info :

www.vienne-condrieu-agglomeration.fr

04 27 87 80 03

Vienne
Condrieu
Agglomération



Santé mentale

et respect des droits

Les Semaines d'Information sur la Santé Mentale (SISM), sont l'occasion de sensibiliser le public aux questions de santé mentale et lutter contre la stigmatisation des personnes atteintes de troubles mentaux.

Cette nouvelle édition des SISM nous invite à nous retrouver pour débattre, réfléchir et échanger autour de la thématique Santé Mentale et respect des droits.

Habitants, membres d'associations et professionnels, vous êtes tous invités à vous rendre aux temps forts organisés dans le cadre du Conseil Local de Santé Mentale, sur le territoire de Vienne Condrieu Agglomération.

STAND D'INFO

Samedi 2 octobre | matin

Sur le marché de Vienne

Des professionnels et bénévoles d'associations, de structures sociales, sanitaires et médico-sociales viendront à votre rencontre sur le marché de Vienne afin de partager de l'information sur la santé mentale.

EXPOSITION

**« Un de ces artistes est handicapé psychique...
Et Alors ! » en partenariat avec Messidor**

Du mardi 28 septembre au vendredi 9 octobre | 9h-12h et 14h-17h

Médiathèque Le Trente

30, avenue du Général Leclerc - Vienne

La maladie psychique continue à faire peur, de même que ceux qui en souffrent. Il s'agit d'un handicap invisible qui touche 1 personne sur 4 en France.

L'exposition présentée a pour but de lutter contre leur stigmatisation et de modifier le regard porté sur la maladie mentale.

Du 11 au 15 octobre, l'exposition se déplacera dans les centres sociaux de Vienne : Vallée de Gère, L'Isle, Estressin et Malissol.



LECTURE

« L'heure du conte »

Mercredi 6 octobre | 16h

Bibliothèque de Malissol

Des histoires sur le thème du respect des droits des patients.

À partir de 5 ans.

ATELIER

« La santé mentale vue par les jeunes » | Co-animé par la Maison des Ados, le Relais Oxyjeunes et ESMPI

Du lundi 11 au vendredi 15 octobre

Les établissements scolaires et centres sociaux

Rencontre avec les lycéens et collégiens pour échanger autour de l'exposition « Un de ces artistes est handicapé psychique... Et alors ! » proposée par l'association Messidor.

Judi 14 octobre | 14h - 15h30 | Rencontre avec les jeunes à la Mission locale de Vienne.

CINÉ-DÉBAT

Projection du film « 12 jours » suivi d'un débat autour du thème du respect des droits des patients | France Victimes 38 Apress | ESMPI | TJ de Vienne

Vendredi 8 octobre | 19h

Auditorium de la Médiathèque Le Trente

30, avenue Général Leclerc - Vienne

Avant 12 jours, les personnes hospitalisées en psychiatrie sans leur consentement sont présentées en audience. D'un côté un juge, de l'autre un patient, entre eux naît un dialogue sur le sens du mot liberté et de la vie. Un film de Raymond Depardon.

Accueil à partir de 18h30. Interdit aux moins de 10 ans.

Ce ciné-débat sera suivi d'un temps convivial. Entrée Gratuite.

LECTURE

« L'heure du conte »

Samedi 9 octobre | 16h

Médiathèque Le Trente

30, avenue du Général Leclerc - Vienne

Des histoires sur le thème du respect des droits des patients.

À partir de 5 ans.

Un projet de



Avec le soutien financier de



www.semaine-sante-mentale.fr



Vienne Condrieu Agglomération
Espace Saint-Germain - Bâtiment Antarès
30, avenue du Général Leclerc - BP.263 - 38127 Vienne Cedex
www.vienne-condrieu-agglomeration.fr - 04 74 78 32 10